

SINOPSIS

Skripsi ini mengambil judul “**PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PEMBANGUNAN DESA GUWOSARI TAHUN 2019**”. Partisipasi menjadi dasar landasan modal utama pada setiap proses perencanaan pembangunan Daerah. Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi masyarakat itu dapat dipengaruhi oleh *stakeholder*, kondisi sosial, politik, ekonomi dan budaya. Hal ini dapat dilihat bahwa tidak sedikit program pemerintah dalam pembangunan menggunakan skema pendekatan partisipatif. Akan tetapi realitas dilapangan seringkali dilakukan dengan rekayasa gerakan atau semacam formalitas belaka disertai dengan prosesnya yang bukan *botton-up* tetapi *top down*.

Dalam hal ini masyarakat dipaksa tanpa adanya dorongan dari hati nurani untuk ikut serta terlibat dalam prosres tahapan pembangunan di daerah. Hal berbera terjadi di Desa Guwosari, tingkat partisipasi pada setiap unsur masyarakat yang ada dalam partisipasi pembangunannya relatif tinggi. Realiasasi dalam saetiap kebijakan Desa Guwosari banyak yang lahir dari saran dan usulan warga setempat.

Dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif untuk menjelaskan dan mengembangkan hasil dari penelitian dalam bentuk paragraf tulisan yang didapatkan dari informan. Jenis data pada penelitisn ini ada dua yaitu data primer yang dilakukan melalui proses tahapan wawancara dan observasi dan data sekunder yaitu dengan mempelajari dokumen atau berkas pemerintahan Desa Guwosari. Fokus yang ingin dikaji pada penelitian ini yaitu untuk mengetahui partisipasi masyarakat dalam pembangunan di Desa melalui pendekatan partisipatif, penelitan ini dapat ditinjau dari tingkat partisipasi masyarakat melalui kegiatan Musrenbangdes serta dari beberapa proses tahapan pembangunan, yaitu : 1) Partisipasi masyarakat dalam perencanaan, 2) Partisipasi masyarakat dalam pelaporan dan 3) Partisipasi masyarakat dalam evaluasi.

Berdasarkan hasil penelitian, pada setiap tahapan partisipasi pembangunan desa kinerja pemerintah di Desa Guwosari dilihat dari antusiasme warga dalam setiap kegiatan pembangunan fisik maupun non fisik. Masyarakat ikut berperan aktif dalam beberapa kegiatan pemerintah desa yaitu dengan menyumbangkan gagasan, ide-ide, waktu, tenaga bahkan finansial. Hal ini membuktikan bahwa pendekatan yang dilakukan oleh Pemerintah Guwosari memang menanamkan nilai-nilai demokratis dan partisipatif.